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Sermons du Dr. Jaerock Lee!»

«L’Evangile de la Sanctifi cation 
a Changé nos Vies!»

Le précieux message de l’évangile de la 
sanctification que le Pasteur Principal, le 
Dr. Jaerock Lee a reçu sous l’inspiration du 
Saint-Esprit lors de myriades de périodes 
de jeûnes et de prières a été répandu en 
transcendant les dénominations partout dans 
le monde. Cela a spirituellement encouragé 
les pasteurs et les croyants partout dans 
le monde qui ont ressenti une soif pour la 
Parole de vie et les œuvres puissantes de 
Dieu.

En Juin 2016, le Centre Missionnaire 
Bet shaida au Congo (CM BC) s’es t 
enregistré en tant qu’église branche. Ils 
ont appris au sujet du message spirituel du 
Dr. Jaerock Lee et des œuvres puissantes 
au travers du Bishop Myongho Cheong, 
Président de l’Eglise de Sanctification de 
Jésus-Christ en Afrique. Le CMBC est un 
grand groupe chrétien qui a ses propres 
centres d’éducation y compris des écoles 
primaires et secondaires, une université 
et un institut théologique. Le Bishop Dr. 
Kabutu Biriage a demandé à Manmin de 
leur offrir l’évangile de la sanctification au 
travers de séminaires et le programme du 
Séminaire International Manmin.

Aux Philippines, depuis qu’ils ont 
écouté les sermons du Dr. Jaerock Lee, 
de nombreux pasteurs ont étudié avec les 
livres du Dr. Lee et ont expérimenté des 
changements positifs dans leurs ministères. 

Le Pasteur Raymoondo Kandelaria a 
déclaré qu’il a essayé de devenir sanctifié 
après avoir étudié les sermons du Dr. Lee 
et les membres de son église ont reçu 
beaucoup de grâce de la parole de vie 
depuis qu’il la prêche. Il a ajouté que son 
église avait expérimenté un réveil. La sœur 
Steephy Mehreen au Pakistan a écouté les 
sermons du Dr. Lee lors des séminaires du 
Pasteur Taesik Gil. Au travers des sermons, 
elle a expérimenté un changement dans sa 
vie. Maintenant elle traduit ces sermons 
dans la langue Urdu au travers de laquelle, 
de nombreux pasteurs pakistanais peuvent 
apprendre l’évangile de la sanctification 
(Référence page 4).

La sœur Gulbahar Schlinder en Suisse 
a écouté le programme de sermons «la 
Parole de Vie» retransmise sur TBN Russie 
et cela l’a fascinée. Elle a visité le site de 
l’Eglise Centrale Manmin et elle a écouté 
de nombreux sermons prêchés par le Dr. 
Lee et cela a abreuvé sa soif spirituelle. Et 
elle a visité l’Eglise Centrale Manmin à 
Séoul en Corée et a reçu beaucoup de grâce. 
Revenue à la maison, elle a évangélisé ses 
connaissances et a ouvert une église de 
maison en Suisse. Elle espère maintenant 
réveiller les églises européennes de leur 
somnolence spirituelle avec son mari 
Schlinder Jurg.

L’Eglise Manmin Ile-de-France a aussi 

été fondée par une personne qui a reçu de la 
grâce de la parole de vie du Dr. Lee. La sœur 
Janet Dubray a écouté des douzaines de 
sermons du Dr. Lee sur le site web de l’église 
et la parole lui a paru plus douce que le miel. 
Malgré le décalage horaire, elle a commencé 
à suivre les Cultes d’Adoration en direct sur 
Internet. Pendant le culte, elle a été guérie 
de son hypertension par la prière du Dr. Lee 
pour les malades. Ses collaborateurs ont été 
frappés par son changement et ont rejoint 
les cultes d’adoration avec elle. Ils ont aussi 
été guéris de leurs maladies. Un par un ils 
ont rejoint et ils sont maintenant nombreux 
à adorer ensemble. C’est comme cela que 
Manmin Ile-de-France a été établie.

L’Eglise Manmin Hainaut en Belgique 
a aussi été établie parce qu’une personne a 
voulu continuer à écouter les sermons du Dr. 
Lee après que le Pasteur Christina H. Roh a 
délivré son sermon. Les membres de l’église 
ont été nourris par la parole de vie, ont été 
guéris de maladies et ont accompli les désirs 
de leurs cœurs.

Maintenant c’est le temps de la famine, 
pas pour le pain ou la soif pour de l’eau, 
mais d’entendre la Parole du Seigneur. 
Cependant c’est en même temps le temps des 
bénédictions parce que le développement de 
la connaissance et de la technologie permet 
aux gens d’écouter la parole de vie partout et 
en tout temps.

Au travers de diverses formes de média telles que la retransmission, le média littéraire et les séminaires pastoraux, de nombreux pasteurs et dirigeants partout dans le monde ont écouté 
les sermons du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee et ils sont devenus conscients de l’évangile de la sanctification. Certains pasteurs et croyants partagent l’évangile de la sanctification 
dans leurs pays avec un sens du devoir et vision. D’autres ont même visité l’Eglise Centrale Manmin et ont assisté aux cultes d’adoration et aux réunions de Prières de Daniel bien qu’ils 
vivent loin de la Corée. Ils ont appris comment vivre une vie digne de l’évangile et ils ont reçu beaucoup de grâce et de bénédictions.

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
a expliqué la providence du salut en 
Jésus-Christ au travers des séries de 
sermons «Le Message de la Croix». Il a 
prêché des messages qui sont des clés 
pour une vie chrétienne, tels que, «La 
Mesure de Foi», «Le Ciel», et «l’Enfer». 
De plus, il a donné des enseignements 
sur la Genèse, Job, les Proverbes, 
Jean, 1 Corinthiens et l’Apocalypse. 
Au travers de plus de 1.850 sermons, 
il a montré le chemin pour recevoir les 
réponses et les bénédictions de Dieu.
Les sermons qui couvrent la Bible 
entière de Genèse à l’Apocalypse 
sont disponibles sur le site web www.
manmin.org en Anglais, japonais, 
chinois, français, espagnol et russe; sur 
le site web de GCN qui couvre plus de 
170 pays www.gcntv.org; et au travers 
de 386 volumes des livres du Dr. Lee 
traduits en 61 langues (104 livres en 
coréen, 368 volumes de e-livres en 51 
langues, www.urimbooks.com). 

Vous pouvez écouter près de 1.850 
Sermons du Dr. Jaerock Lee 

des Enseignements sur la Genèse 
jusqu’à ceux de l’Apocalypse



Le Fruit de la Maîtrise de Soi
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Nous pouvons voir dans ce monde 
que ceux qui n’ont pas de maîtrise de 
soi rendent leurs vies compliquées 
et  se causent  des diff icultés.  Et 
bien qu’ils sachent qu’ils doivent 
dir iger  e t  prendre soin de leurs 
familles, ceux qui sont accros au 
jeu ou à d’autres formes de plaisirs 
ruinent leurs familles parce qu’ils ne 
peuvent pas se contrôler.

Le fruit de la maîtrise de soi est 
l’un des fruits du Saint-Esprit que 
les enfants de Dieu doivent porter et 
c’est important pour tous ceux qui 
veulent mener une vie à succès.

1. L’importance de la maîtrise 
de soi

La maîtrise de soi est un exercice 
restreint sur ses propres impulsions, 
émotions ou désirs. Cela contrôle 
toutes choses pour que tout reste 
stable et ferme.

Une personne qui a peu de maîtrise 
de soi a des difficultés à se modérer. 
C’est pourquoi une telle personne ne 
trouve pas facile de vivre une vie de 
croyant. Lorsque nous écoutons la 
parole de Dieu et recevons la grâce 
de Dieu, nous prenons notre décision 
de ne plus agir dans la chair, mais 
nous pouvons encore être tentés par 
le monde.

Nous pouvons voir cela dans les 
paroles qui sortent de nos lèvres. 
Beaucoup de gens prient pour rendre 
leurs lèvres saintes et  parfaites. 

Mais dans leurs vies, ils oublient ce 
pourquoi ils ont prié et ils parlent 
comme ils veulent en suivant leurs 
anciennes habitudes.

Certaines personnes se plaignent 
rapidement ou deviennent pleines 
de ressentiment si elles rencontrent 
certaines diff icultés ou qu’elles 
voient quelque chose qui est difficile 
à comprendre. D’autres personnes 
aussi aiment parler tellement qu’elles 
ne peuvent plus s’arrêter une fois 
qu’elles ont commencé. Elles n’ont 
pas de discernement entre les choses 
qu’elles devraient ou ne devraient 
pas dire, et ainsi elles font beaucoup 
d’erreurs.

Le fruit de la maîtrise de soi en 
tant qu’un des fruits du Saint-Esprit, 
ne se réfère pas seulement au fait de 
se contrôler pour ne pas commettre 
des péchés. La maîtrise de soi en tant 
que fruit du Saint-Esprit contrôle 
d’autres fruits du Saint-Esprit pour 
les rendre parfaits.

Lorsque d’autres fruits de l’Esprit, 
n é s  d a n s  l e  c œ u r  s e  m o n t r e n t 
ex t é r i eu remen t ,  l a  ma î t r i s e  de 
soi fonctionne comme un centre 
d’arbitrage qui établit et maintient 
l’harmonie et l’ordre. Même lorsque 
nous prenons quelque chose de bon 
dans le Seigneur, le plus n’est pas 
toujours le meilleur. Nous disons 
que l’excès dans une chose est pire 
que quelque chose qui manque. En 
Esprit  également, nous devons s 
faire les choses avec modération en 
suivant les désirs du Saint-Esprit

P a r  e x e m p l e ,  b i e n  q u e  n o u s 
ayons le fruit de la joie, il est aussi 
important d’avoir la maîtrise de 
soi lorsque nous sommes fidèles à 
Dieu. Spécialement si vous avez 
plusieurs tâches, vous devez diviser 
votre temps de manière adéquate de 
sorte à ce que vous puissiez être où 
vous devez être au moment le plus 
approprié.

C’est pareil pour tous les autres 
fruits du Saint-Esprit,  y compris 
l’amour, la miséricorde, la bonté, 
etc. Lorsque les fruits qui sont nés 
dans le  cœur sont  montrés dans 
les œuvres, nous devons suivre la 

direction et la voix du Saint-Esprit 
pour rendre cela le plus approprié. 
Nous pouvons donner priorité à un 
travail qui doit être fait en premier 
et ceux qui peuvent être réalisés 
plus tard. Nous pouvons déterminer 
si nous devons aller de l’avant ou 
reculer. Nous pouvons avoir ce type 
de discernement au travers de ce 
fruit de maîtrise de soi.

2. Si nous portons le fruit de 
maîtrise de soi…

Premiè remen t ,  nous  su iv rons 
l’ordre en toutes choses. 

Nous comprenons notre position 
dans  l ’ordre .  Nous  comprenons 
quand nous devons agir et quand 
nous ne devons pas. Nous savons 
aussi  quand nous devons par ler 
et ce que nous devons dire. Nous 
n’argumentons donc pas et ne nous 
méprenons pas sur les autres. Nous 
ne faisons rien d’inapproprié ni de 
choses qui vont au-delà de notre 
position. Cependant, si vous n’avez 
pas de maîtrise de soi, vous pourriez 
briser l’ordre et excéder l’autorité de 
votre position. 

Supposons par exemple que le 
président d’une société a demandé 
au directeur de faire une chose en 
particulier. Ce directeur est rempli 
de passion et il pense qu’il a une 
meilleure idée, et il change donc 
certaines choses à sa discrétion et 
fait le travail en fonction de cela. 
Alors, bien qu’il a travaillé avec tant 
de passion, cela signifie qu’il n’a 
pas gardé l’ordre donné à cause de 
son manque de maîtrise de soi.

Deuxièmement ,  nous  pouvons 
considérer le contenu, le timing et 
l’endroit. 

Par exemple, s’écrier dans la prière 
est quelque chose de bon, mais si 
vous criez partout où vous le voulez, 
cela peut déshonorer Dieu.En outre, 
lorsque vous prêchez l’évangile ou 
visitez des membres pour le conseil 
sp i r i t ue l ,  vous  devez  avo i r  du 
discernement concernant les paroles 
que vous prononcez. Bien que vous 

ayez reçu personnellement beaucoup 
de grâce par le contenu du message 
spirituel, vous ne devez pas ainsi le 
répandre à tout le monde.

Si vous délivrez quelque chose qui 
n’est pas adéquat pour la mesure de 
foi de l’auditeur, cela peut pousser 
cette personne à trébucher ou à juger 
et condamner. Dans certains cas, 
vous pourriez prendre une personne 
quand elle est occupée et délivrer 
votre témoignage. Malgré que la 
personne pourrait vous écouter, vous 
allez probablement la déranger parce 
qu’elle est occupée et que sa pensée 
est ailleurs.

Combien bon soit le contenu, il est 
difficile de toucher cette personne 
sans une maîtrise de soi suffisante 
dans une telle situation.

Tr o i s i è m e m e n t ,  v o u s  p o u v e z 
t ra i ter  chaque s i tuat ion avec le 
d i sce rnement  adéqua t ,  non  pas 
impatiemment mais calmement.

Ceux qui n’ont pas de maîtrise 
de soi sont impatients et manquent 
de considération pour les autres. 
Tandis qu’ils se pressent, ils ont 
moins de puissance pour discerner 
c o r r e c t e m e n t  e t  i l s  r a t e n t  d e s 
choses importantes. C’est pourquoi 
nous ne devons pas interrompre 
impat iemment  lorsqu’une  aut re 
personne parle. Nous devons écouter 
avec attention jusqu’à la fin afin 
d’éviter des conclusions hâtives. De 
plus, de cette manière, nous pouvons 
comprendre l ’ intent ion de cet te 
personne et la traiter de manière 
adéquate.

Ceux qui ont la maîtrise de soi 
ne seront pas facilement troublés 
p a r  l e s  p a r o l e s  d e s  a u t r e s .  I l s 
peuvent  ca lmement  écoute r  l es 
autres et peuvent discerner la vérité 
par  les  œuvres  du Saint -Espr i t . 
S’ils discernent avec maîtrise et 
répondent,  i ls  peuvent éviter  de 
nombreuses erreurs qui  peuvent 
s u r v e n i r  s u i t e  à  d e  m a u v a i s e s 
décisions. Dans cette mesure, ils 
auront l’autorité et le poids dans 
leurs paroles et leurs paroles auront 
un plus grand impact sur les autres.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit du Saint-Esprit c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, 
la fi délité, la douceur, la maîtrise de soi. La loi n’est pas contre ces choses» (Galates 5:22-23).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Naaman, général de l’armée du roi d’Aram était 
un lépreux comme relaté dans 2 Rois chapitre 5. Il 
a entendu parler d’Elisée, l’homme de Dieu par la 
servante de sa femme qui était d’Israël. Naaman 
s’est rendu auprès de lui pour être guéri de sa lèpre. 
Naaman avait de la bonté au point d’écouter même 
attentivement une jeune fi lle lorsqu’elle a apporté la 
bonne nouvelle.

Lorsqu’il est arrivé, Elisée ne s’est pas montré 
et lui a seulement envoyé une parole disant, «Va 
te plonger sept fois dans les eaux du Jourdain.» 
Naaman était furieux et il s’est détourné et est parti 
avec rage. Alors ses serviteurs se sont approchés et 
l’ont persuadé. Il les a écouté et a obéi à la parole 
d’Elisée. Il était un homme humble tel qu’il n’a pas 
ignoré la parole d’une servante et n’a pas négligé les 
paroles de ses serviteurs.

Naaman a abandonné sa f ierté, a brisé son 
arrogance et a cru la parole de Dieu. Alors, il a pu 
recevoir la sagesse et l’obéissance d’en haut et son 
obéissance l’a conduit à une complète guérison de 
sa maladie. Si nous obéissons à la Parole de Dieu, 
chacun d’entre nous peut recevoir les bénédictions 
de la prospérité dans tous les domaines et de la 
bonne santé comme prospère notre âme (3 Jean 1:2).

Un centurion romain a entendu parler de Jésus 
et il est venu vers Lui en l’implorant avec ferveur 
de guérir son serviteur comme cela est relaté 
dans Matthieu chapitre 8. Il aimait son serviteur 
comme lui-même. Jésus a immédiatement répondu 
en disant, «Je viendrai et je le guérirai.» Mais le 
centurion répondit «Dis seulement une parole et 
mon serviteur sera guéri.»

Il a pu confesser une foi tellement forte avec 
assurance parce qu’il était prêt à obéir complètement 
à la parole de Jésus (Matthieu 8:9) Il croyait que 
Jésus était capable de guérir son serviteur avec 
seulement Sa parole. Et il s’est humilié lui-même 
et voulait obéir parfaitement bien qu’il soit un 
centurion de l’Empire romain. C’est pourquoi il a 
immédiatement reçu sa réponse

Lorsque Jésus a émis la voix originelle en disant 
au centurion, «Va, il en sera fait selon ta foi,» le 

serviteur a été guéri au moment même.

Une femme Gentille de race Syro-phénicienne 
avait une petite fille qui était possédée par un 
esprit impur comme relaté dans Marc chapitre 7. 
Elle a demandé à Jésus de chasser le démon de sa 
fille. Mais Il lui a donné une réponse inattendue 
en disant, «Laisse d’abord les enfants se rassasier; 
car il n’est pas bien de prendre le pain des enfants, 
et de le jeter aux petits chiens.» Mais la femme a 
continué à confesser sa foi humblement en disant, 
«Oui, Seigneur, lui répondit-elle, mais les petits 
chiens, sous la table, mangent les miettes des 
enfants.» Finalement, elle a reçu la réponse et sa 
fi lle a été délivrée de l’esprit impur.

Si nous avons une sagesse pareille à celle de 
la femme syro-phénicienne, nous aspirerons 
humblement pour les choses spirituelles. Nous ne 
nous sentirons pas fiers des choses périssables et 
nous n’ignorerons pas les choses spirituelles. Nous 
aspirerons à gagner les choses spirituelles qui sont 
impérissables malgré que cela signifie que nous 
devons nous humilier nous-mêmes encore et encore.

Pour faire descendre la réponse de Dieu, nous 
devons humblement demander la grâce et montrer 
une foi qui ne change pas et cela peu importe ce 
que les autres disent. Alors, cela remuera le cœur de 
Dieu et Il nous guérira de toute espèce de maladies 
et résoudra tous types de problèmes.

Dans le livre de Ruth, Ruth a choisi de suivre son 
devoir en tant que belle-fi lle bien que ce ne soit pas 
bon pour elle et cela nécessitait son sacrifi ce. Elle 
a servi sans changer sa belle-mère avec sincérité 
de cœur. Ses bonnes œuvres ont été reconnues par 
des gens à Bethléem. Boaz l’a rachetée et en a fait 
sa femme. Par conséquent, elle a été reprise dans 
la généalogie de Jésus bien qu’elle soit une femme 
Gentille.

Les gens de la bonté n’arrêtent pas de faire de 
bonnes œuvres après seulement quelques essais. 
Ils continuent sans changer en se sacrifi ant pour le 
profi t des autres et en suivant le devoir de l’homme 
parce que cela plaît à Dieu. Nous pouvons aussi 
recevoir des bénédictions de Dieu si nous ne faisons 

que le bien en suivant une bonne conscience et que 
nous obéissons à la volonté de Dieu en sagesse et 
bonté comme Ruth. 

On peut dire avoir de la sagesse concernant les 
voisins quand lui ou elle donne d’abord et agit en 
vérité et amour. Dans Actes chapitre 10, Corneille 
était un centurion de ce qu’on appelait une cohorte 
italienne de l’Empire romain. C’était un homme 
pieux et quelqu’un qui craignait Dieu avec toute sa 
maison. Ceux qui craignent Dieu montrent plus de 
bonté dans les paroles et les œuvres dans la mesure 
où ils chassent le mal dans leurs cœurs et que la 
bonté vient dans leurs cœurs.

Ils n’utilisent pas les paroles qui blessent les 
sentiments des autres et brisent leurs cœurs. Ils 
n’utilisent que des paroles chaudes pour donner 
du confort et du courage et des paroles fi ables qui 
conduisent à la vie. Ils agissent aussi avec bonté, 
générosité vertueuse et amour.

Nous ne pouvons faire des œuvres caritatives que 
lorsque nous avons de l’amour et de la miséricorde 
pour les âmes. Bien qu’il soit un Gentil, Corneille 
donnait beaucoup d’aumônes au peuple juif qui était 
dominé par l’Empire Romain. Il était pour cela loué 
par tous les juifs. Ses bonnes œuvres ont touché 
Dieu et il a pu être béni en ce que tous les membres 
de sa famille ont reçu le salut.

***

De nombreux patriarches de la foi dans la Bible 
ont quelque chose en commun; ils ont obéi à la 
Parole de Dieu, marché sur le chemin de l’honnêteté, 
suivi le devoir de l’homme et agi en parfaite justice. 
Les gens qui ont cette sagesse de l’honnêteté 
sont respectés par les autres parce qu’ils n’ont pas 
commis d’iniquités ni d’erreurs.

Certaines personnes disent qu’elles agissent par 
la foi mais elles n’agissent pas avec honnêteté et 
diligence à cause de leurs motivations égoïstes. Les 
gens de bonté cependant agissent avec honnêteté et 
diligence parce qu’ils croient que Dieu leur donnera 
des bénédictions. En agissant ainsi, ils seront 
conduits sur le chemin de la bénédiction que Dieu 
prépare comme le dit Proverbes 11:3, «L’intégrité 
des hommes droits les dirige…»

La Clé de la Sagesse pour 
Recevoir des Réponses

Comme le déclare Proverbes 12:8, «Un homme est estimé en raison de son intelligence,» 
de nombreux personnages bibliques ont reçu la louange et les réponses au travers de leur sagesse. 

Nous allons examiner cette sagesse qui a apporté les réponses d’en haut.

Dans la Sagesse de 
l’Obéissance, 

 Naaman a été Guéri de sa Lèpre

Dans la Sagesse de la Foi,
 un Centurion a Reçu une Réponse 

Transcendant le Temps et l’Espace Dans la Sagesse de la Bonté,  
Ruth a été Reprise dans la 

Généalogie de Jésus

Dans la Sagesse de l’Humilité,
 une Femme Syro-phénicienne 

a Reçu la Réponse Dans la Sagesse Concernant 
les Voisins,

Corneille a Reçu le Salut 
conjointement avec sa Famille
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

«Le Calcul Urinaire 
de 1,3cm a Disparu!»
Diaconesse Sujin Yim, 53 ans, 
Paroisse Chinoise

En Août 2015, j’avais un fort mal de dos. Même 
quand j’allais au lit, je me levais après une heure 
parce que c’était tellement douloureux j’avais 
tellement mal quand j’urinais et c’était même très 
dur d’uriner.

On a diagnostiqué un calcul urinaire. Mon 
médecin a dit qu’il était tellement gros qu’il ne 
pouvait pas être enlevé par le traitement laser et 
il m’a dit de subir une opération. Mais j’ai pris 
ma décision d’être guérie par Dieu.

En 2009 j’ai commencé à fréquenter l’Eglise 
Cent rale Manmin. Après que j’ai appr is la 
volonté de Dieu dans l’observation du Sabbat et 
de donner toute la dîme au travers des sermons 
du Dr. Jaerock Lee, j’ai obéi. Alors j’ai été guérie 
d’une hernie au disque lombaire et de douleurs 
dans tout le corps. Ainsi je voulais que le calcul 
urinaire soit enlevé par la puissance de Dieu. 

En Octobre 2015, j’ai reçu la prière du Dr. Lee 
lorsqu’il est rentré de sa prière à la montagne 
pour le Culte du 33ème Anniversaire de l’Eglise. 
Après la prière, j’ai écouté ses sermons chaque 
jour et je me suis repentie de n’avoir pas circoncis 

mon cœur. J’avais l’habitude de me fâcher et 
d’insister sur mon opinion. J’ai réalisé que je 
n’agissais pas selon la Parole de Dieu malgré que 
je l’avais entendue et la connaissais. Je me suis 
profondément repentie. Entre-temps, la douleur 
avait disparu. Le 23 Octobre, j’ai été à l’hôpital 
et j’ai pu constater qu’il n’y avait plus de calcul 
urinaire. Alléluia!

J’ai souffert de la douleur causée par le calcul 
urinaire qui avait la taille de 1,3 cm. On m’avait 
dit que ce serait diff icile de l’enlever sans 
chirurgie à cause de sa taille. Mais il a disparu au 
travers de la puissance de Dieu. Je donne toute 
reconnaissance et gloire au Dieu vivant qui m’a 
montré cette œuvre étonnante.

«Le Peuple Pakistanais Aime les «Le Peuple Pakistanais Aime les 
Sermons du Dr. Jaerock Lee!»Sermons du Dr. Jaerock Lee!»
Sœur Steephy Mehreen, 21 ans, Pakistan

En Novembre 2011, j’ai assisté au Séminaire Pastoral 
conduit par le Pasteur Taesik Gil (Eglise Manmin 
de Daejeon) au Pakistan. Depuis lors, de grands 
changements se sont opérés dans ma vie.

J’ai été avec mon frère et mon père qui exerce le 
ministère à l’Eglise Méthodiste John Wesley. Nous avons 
été fascinés par le séminaire basé sur les sermons du Dr. 
Jaerock Lee et par les œuvres de guérisons divines qui 
se sont déroulées. Après, nous avons lu les mémoires 
témoignage Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort et Le 
Message de la Croix, qui ont profondément touché nos 
cœurs.

En lisant le livre Goûter à la Vie Eternelle avant la 
Mort, j’ai été remuée en voyant comment Dieu avait 
appelé le Dr. Jaerock Lee dans Sa providence. Le 
Message de le Croix m’a enseigné la providence incluse 
dans les souffrances de Jésus. Ces deux livres ont 
rapproché ma famille de Dieu.

En 2012, ma sœur et moi voulions apprendre plus et 
nous avons suivi les cours du Séminaire International 
Manmin. Nous étions capables de grandir spirituellement 
en étudiant les significations spirituelles et la mystérieuse 
providence de la Parole de Dieu.

Nous avons aussi suivi les programmes GCN via 
le site web de l’église www.manmin.org. Nous avons 
reçu beaucoup de grâce et nous espérions que les gens 
à Thatta seraient aussi capables d’apprendre les grands 
sermons et les programmes de sorte qu’ils puissent 
spirituellement en bénéficier. J’ai commencé à prier pour 
cela.

Heureusement, Dieu a répondu à nos prières. Les 

programmes GCN sont devenus disponibles dans notre 
région avec le soutien du Pasteur Gil. Ma famille a été 
tellement heureuse et rendu gloire à Dieu. Depuis 2014, 
j’ai interprété les programmes des sermons du Dr. Lee en 
urdu et les gens sont maintenant capables de suivre six 
sermons par jour via la télévision câblée.

Je reçois tellement de grâce quand j’interprète 
les sermons qui sont remplis de vie. Le nombre de 
téléspectateurs a augmenté et a atteint deux cents 
personnes. Parmi eux, beaucoup ont commencé à venir à 
notre église.

Certains d’entre eux n’ont jamais voulu aller à l’église, 
mais après avoir entendu les sermons du Dr. Lee, ils 
ont commencé à fréquenter l’église. Ils ont arrêté de 
regarder d’autres programmes sur la télévision câblée et 
sont devenus fans de GCN TV. J’ai entendu beaucoup 
de leurs témoignages. Des musulmans aussi bien que 
des chrétiens sont au nombre des spectateurs qui ont été 
guéris de leurs maladies. Alléluia!

Une femme appelée Sheenza souffrait d’hypertension 
et  de maladie du coeur depuis 
longtemps. Mais elle a été guérie de 
ces deux maladies par la prière du 
Dr. Lee. Elle a rapidement grandi 
dans la foi et maintenant elle mène 
correctement sa vie chrétienne. Elle a 
aussi conduit une femme musulmane 
et a aussi été guérie de douleurs dans 
ses genoux par la prière.

L’Eau Douce de Muan a aussi 
appor té  beaucoup de mi racles 

(Exode 15:25). J’ai vaporisé de l’eau sur une femme qui 
avait souffert d’infertilité pendant longtemps. Peu de 
temps après, elle a conçu un bébé. En 2016, cette année, 
nous avons ouvert un Institut Biblique Manmin en ligne 
pour répandre l’évangile de la sanctification à plus de 
pasteurs. Cent quarante cinq membres, y compris des 
pasteurs et des bishops ont rejoint et ont étudié ensemble. 
Ils ont déclaré que le livre du Dr. Lee Le Message de la 
Croix les aide à ressentir le véritable amour de Dieu et 
qu’il a du être révélé par l’inspiration du Saint-Esprit. Ils 
voulaient exprimer leur chaude gratitude au Dr. Lee qui 
leur a donné ce cadeau spirituel.

Je suis pressée d’étendre le royaume de Dieu dans 
mon pays le Pakistan qui est une république islamique. 
Je veux aussi travailler avec l’Eglise Centrale Manmin. 
Pour cette raison, j’ai été en Corée l’année passée pour 
apprendre à partir de l’église avec l’aide du pasteur Gil. 
Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
permis de connaître l’évangile de la sanctification et de 
rencontrer le Dr. Jaerock Lee.

Le calcul urinaire de 1,3cm 
dans l’uretère gauche

Avant la prière

Le calcul a disparu

Après la prière

La Sœur Mehreen interprétant le sermon en Urdu (Gauche) et sa famille (Droite)


